

TITULARES

Hoy, antes de una visita junto a Ana Alós al Museo Sefarad de Toledo

Sémper dice que García Ortiz tenía que haber ido al Supremo como ciudadano y no como fiscal general por su connivencia con Moncloa

- "Tendría que haber dimitido ya", señala el portavoz y vicesecretario de Cultura del Partido Popular, Borja Sémper, quien considera que el apoyo en bloque del Gobierno a Álvaro García Ortiz "está horadando la credibilidad de la institución" que dirige, "que es lo mismo que decir la credibilidad de los ciudadanos en la Fiscalía General del Estado"
- Lamenta que esta mañana, en Madrid, se haya producido "uno de los casos más dramáticos y preocupantes" que ha vivido la democracia española: la comparecencia como imputado en el Tribunal Supremo del fiscal general del Estado, "quien tiene la responsabilidad de perseguir el delito en España", por la comisión de graves delitos penales
- Resalta que Álvaro García Ortiz está siendo investigado por "haber utilizado información confidencial contra la oposición y contra un partido", el PP, "que el presidente del Gobierno ha decidido que tenía que ser atacado", en referencia a las filtraciones ilegales para atacar a la pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso
- "La presunta connivencia entre la Fiscalía General del Estado y Moncloa en relación con la utilización de información reservada es de tal gravedad que lo que llama la atención que hoy el fiscal general del Estado haya comparecido en el Tribunal Supremo como fiscal general y no como un ciudadano independiente", incide
- Adelanta que Alberto Núñez Feijóo, presidente del Partido Popular, se reunirá este jueves en Madrid con más de 20 asociaciones para hablar de vivienda acompañado de todos los consejeros de Vivienda de aquellas comunidades autónomas donde gobierna el Partido Popular
- "Aunque la actualidad política nos lleve a hablar de escándalos del Gobierno, vamos a intentar con mucha intensidad volver a hablar de los problemas de los ciudadanos", defiende



TITULARES

- Critica la "semana de teatro y vodevil" de un presidente del Gobierno que, con "pompa y circunstancia", paseó ayer el "atril presidencial" para anunciar que había alcanzado un acuerdo con sus socios
- "El Gobierno ha preferido pactar con Junts que pactar con el PP, aún a costa de pagar un alto peaje, lo que el presidente del Gobierno nos había dicho que era imposible: someterse a una cuestión de confianza", destaca sobre un acuerdo, el de revalorizar las pensiones, ayudar a los valencianos afectados por la dana y a los usuarios del abono de transportes, para el que el PP había ofrecido sus "votos gratis"
- "No tenemos un Gobierno, no tenemos una legislatura, tenemos un mercado persa; pero el problema está en que el pago se hace a costa de los españoles. No hay mayoría parlamentaria, no hay mayoría social y no hay un proyecto político para España", ahonda
- Recuerda los casos de corrupción que afectan al entorno, al partido y al Gobierno de Sánchez y concluye que un "político serio y responsable que no tiene mayoría parlamentaria para gobernar" disolvería las cámaras y daría la palabra a los españoles